

## PRESSEMELDUNG

### Projekt „LeseRitter“ in Wiesbaden: 10-jähriges Jubiläum

#### 66 SchülerInnen erhielten den Ritterschlag im Rathaus der Hessischen Landeshauptstadt

Eltville / Wiesbaden, 30. März 2017.



(von links) Sven Gerich  
Oberbürgermeister von Wiesbaden,  
Rose-Lore Scholz, Stadträtin von  
Wiesbaden

Durch Oberbürgermeister Sven Gerich und Stadträtin Rose-Lore Scholz erhielten am gestrigen Nachmittag, im vollbesetzten Festsaal des Wiesbadener Rathauses, 66 Schülerinnen und Schüler der Werner-von-Siemens-Schule, der Blücherschule, der Gutenbergschule sowie der Grundschule Schelmengraben, den symbolischen Ritterschlag samt Urkunde.

Die Wiesbaden Stiftung hat die Initiative zur Förderung der Lesekompetenz 2008 gemeinsam mit dem Rotary-

Club Wiesbaden-Rheingau ins Leben gerufen. Mit der Jean Müller GmbH Elektronische Fabrik, Eltville (JEAN MÜLLER) hat das Projekt „LeseRitter“ seit Beginn einen treuen Förderer, der mit seiner kontinuierlichen finanziellen Unterstützung kostenlose Lesekurse für die Schulen möglich macht. Als größter industrieller Arbeitgeber im Rheingau liegt JEAN MÜLLER die Bildung von Schulkindern sehr am Herzen. Dazu Thomas Michel,



(von links) Ehepaar Müller, JEAN MÜLLER, LeserRitter-Königin, Samantha Marino

Vorsitzender der Wiesbaden-Stiftung: „ Wir sind sehr stolz auf unser 10-jähriges Jubiläum und freuen uns über den Erfolg und die steigende Nachfrage unseres Projektes.“ Seit 2008 konnten 566 SchülerInnen an zwölf Schulen in Wiesbaden und Eltville ausgebildet werden. Die Ausbildung erfolgt durch Schauspieler der Wiesbadener Schule für Schauspiel. In acht Unterrichtsstunden je Kurs werden die Grundlagen gekonnten Sprechens und Lesens vermittelt. Ziel ist es, die Schüler als Vorleser in Seniorenheimen, Kindergärten und Schulen zu qualifizieren.

Als Belohnung erhalten die LeseRitter je Vorleseinsatz einen Büchergutschein der Buchhandlung H. Hugendubel GmbH & Co KG Wiesbaden im Wert von fünf Euro. Die „Wiesbaden – meine Stadt – H. und L. Schuld-Stiftung“ stellt seit 2013 allen LeseRitter-Klassen und deren Ausbildern das Heimatkundebuch „Wiesbaden – eine Entdeckungsreise mit dem Ekko“ von Jürgen Heller zur Verfügung.

Weitere Informationen zur Wiesbaden Stiftung unter: [www.die-wiesbaden-stiftung.de](http://www.die-wiesbaden-stiftung.de)

Die Wiesbaden Stiftung wurde 2003 gegründet. Sie ist eine "echte Bürgerstiftung mit Gütesiegel" im Sinne des Bundesverbands Deutscher Stiftungen. Bürgerstiftungen laden (im Gegensatz zu traditionellen Familienstiftungen) prinzipiell alle Bürgerinnen und Bürger einer Stadt ein, sich für ihre Stadt zu engagieren. In Deutschland gibt es über 300 Bürgerstiftungen mit dem Zweck, dem Gemeinwohl in der Stadt zu dienen und in vielen Bereichen aktiv zu sein.

Weitere Informationen zum Unternehmen unter [www.jeanmueller.de](http://www.jeanmueller.de).

Seit der Gründung im Jahre 1897 durch Jean Müller, befinden sich der Firmensitz und die Hauptproduktionsstätte von JEAN MÜLLER in Eltville am Rhein. In dem seit über 100 Jahren wachsenden Unternehmen sind Tradition und Fortschritt eng verbunden. So ist das Unternehmen nicht nur stolz auf die vielen langjährigen Mitarbeiter, sondern kümmert sich auch aktiv um die Ausbildung des Nachwuchses. Mit fünf verschiedenen Ausbildungsberufen und einem dualen Studiengang sichert JEAN MÜLLER seine Zukunft - und die Zukunft der nächsten Generation.